

Ni quito...

(Viene de la página 1)

trabajo tenga que esperar una o más generaciones para recoger los frutos del desarrollo, tenemos que encontrar una forma que haga compatible que el aumento de ahorro no vaya a parar a las cabezas, sino que se distribuya por igual y beneficie desde el primer momento al sector del trabajo.»

Comentar lo reseñado es problema que se escapa de mis facultades; pero si lo que queremos es constatar desde las páginas de esta Revista el hecho de que los salarios tienen que ser JUSTOS Y EQUITATIVOS y que el incremento de la riqueza no tiene que acumularse sobre un reducido número de personas, agrandando cada vez más las diferencias económicas entre los pobres y los ricos.

De la Revista «Dirigentes» hemos sacado el siguiente cuadro:

PRESUPUESTO MINIMO VITAL DIARIO

Agosto, 1961

Individual	Pesetas
Alimentación	25,37
Vestido	8,53
Habitación	11,68
Gastos indispensables	9,95
Total diario	55,53
Matrimonio	94,40
Id. con 2 hijos	149,93

Y de una Hoja Domical con el título «El Cristiano en la Sociedad» sacamos: «Hay bastantes que se resisten a pagar un salario familiar a sus obreros.»

Dicen que no pueden pagar tanto.

Respuesta:

Miren, en primer lugar, si se arruinan de verdad. Ganará menos, desde luego; podrá gastar menos también; tendrá que renunciar a algunos lujos, de acuerdo. Pero puede ser que la Empresa produzca lo suficiente para ir adelante. Entonces, «tiene la obligación de comenzar ahorro mismo a dar salarios familiares. Si ahora no puede, haga todo lo que pueda para poder. Mientras tanto, no considere beneficio lo que la fábrica produzca hasta haber conseguido asegurar a todos los trabajadores un salario familiar. Y considere que lo que ahora no cobra es como un préstamo que le hacen y que tendrá que devolverles de algún modo. Esto es tomarse en serio el respeto y el amor que nos merecen nuestros prójimos.»

El problema de una retribución justa y equitativa existe, y esta tiene que ser no sólo que

permita la reproducción de la especie humana, sino que también debemos recordar lo que dijo Pío XII: «La propiedad es el espacio vital de la familia.»

Hay una justificación de la acumulación de capitales en pocas personas, expuesta por un famoso diputado y ex ministro laborista inglés, quien dirigiéndose a los obreros ingleses, les dijo:

«Puede tener Inglaterra en estos momentos un alto bienestar y podéis disfrutar de comodidades porque hace años aquellos que pagaban salarios de reproducción ahorraron e invirtieron, creando estos potentes centros industriales.»

Si para un matrimonio con dos hijos el salario mínimo vital es el de 149,93, y habiendo muchísimos que no lo cobran, procede arbitrar una solución justa y equitativa. El mínimo tope para el Seguro de Accidentes de Trabajo es de III pesetas diarias.

E. Tarragona

De «Actualidad Económica»

★ El gobierno francés, continuará su política de expansión económica, sin necesidad de establecer nuevos impuestos.